

1日の救急出場件数が過去最多を記録しました

～引き続き、救急車の適正利用にご協力をお願いします～

昨日（令和5年8月21日）、1日（午前0時から翌午前0時までの24時間）における、救急出場件数が204件となり、過去最多を記録しました。これまでの救急出場の最多件数は令和4年8月3日の179件でした。

昨日は、一時的に全ての救急隊が出場したため、救急現場に消防隊を出場させて初期対応を行うとともに、非常用救急車を活用し、臨時的に救急隊を増隊しました。

救急件数増加の要因について、詳細は分析中ですが、気温の高い日が続いたことにより体調を崩された方が多いことが考えられます。

この先も猛暑日が続くことが予報されていますので、適切な冷房の活用、こまめな水分補給など、熱中症対策をお願いいたします。

また、引き続き救急車の適正利用にご協力をお願いいたします。

【救急車は限りある資源です】

令和4年に搬送した傷病者のうち、約5割が軽症者です。

真に救急車を必要とする方のために、救急車を呼ぶ前に落ち着いて判断してください。

救急車を呼ぶかどうか判断に迷った際には、こちらのアプリもご活用ください。

全国版救急受診アプリ「^{きゅうすけ}Q助」

案内サイトはこちら→



問い合わせ先 警防部救急課
直通電話 042-751-9142
対応責任者氏名 野口 深雪